

NOTA DEL EDITOR

Dos mil once ha sido declarado **Año Mundial de la Medicina Veterinaria**, en conmemoración del 250 aniversario de esta profesión.

La primera Escuela Veterinaria del mundo fue fundada por el rey Luis XV en Lyon, Francia, en el año 1761, por iniciativa de Claude Bourgelat, científico que se atrevió a decir que “al estudiar la biología y la patología del animal, se podría entender mejor las del hombre”.

Por todo ello, más que celebrar la creación de la profesión veterinaria, es importante festejar en todo el planeta, nuestra profesión al servicio de la salud del animal y también del hombre.

El aniversario de la profesión veterinaria constituye un reconocimiento al aporte que este gremio hace al mejoramiento de la salud animal, mediante el control sanitario y manejo de enfermedades, con lo cual se garantiza la salud y la disponibilidad de alimentos de origen animal.

Desde Nuestra Revista, nos unimos a esta celebración mundial, en ocasión de expresar nuestras más sinceras felicitaciones a todos los profesionales afines a la carrera de la Medicina Veterinaria, que con su productividad científica enriquecen y le dan vida a este órgano de divulgación especializado de las Ciencias Veterinarias.

“El mejor médico del mundo es el veterinario: él no puede preguntarle a sus pacientes qué les pasa. Simplemente, lo tiene que saber”

Will Rogers (1949)